



Madrid, 27 de junio de 2014

Debate sobre el estado de la ciudad



Asuntos Pendientes

Ciudad
de la Moda
Villa de Vallecas



Parque Científico
Las Tablas

Nave Boetticher
Villaverde

Asuntos Pendientes

Mercado de
la Cebada

Remodelación de
los mercados
de San Pascual y Villaverde



Ampliación
de Mercamadrid



Asuntos Pendientes

Estadio de 'referencia mundial' Vallehermoso



Frontón

Beti Jai



Biblioteca barrio
de San Fermín

Asuntos Pendientes



Cocheras de
Cuatro Caminos

Palacio de la
Duquesa de Sueca



Mercado de frutas
y verduras de Legazpi

Que no se me olvide

Un total de 128.667 desempleados
no tienen ya prestación alguna

Casi 350.000 contratos de
los 900.000 realizados hasta mayo
duraron menos de un mes

La tasa media de paro está cerca del 18%
pero en seis distritos, los más vulnerables,
superan el 20% y en Puente de Vallecas el 27%



Que no se me olvide

Al menos once barrios, la mayoría con planes específicos, superan con holgura la media de desempleo con tasas de hasta el 36% (San Cristóbal) o el 32% (Entrevías)

El Ayuntamiento aporta ahora el 81% menos de lo que iba a aportar en 2007 a la Agencia para el Empleo pese al notable incremento en el número de parados



Cita con la EMVS

Botella ha vendido pisos a fondos buitre a mitad de precio
sobre el que se pedía a los vecinos por los mismos
(640.000 euros frente a 150.000 euros)

De la venta a estos fondos se sacaron 128 millones
pero sólo 3 millones se anotaron como liquidez para la empresa
y de esos tres, dos se los han llevado los comisionistas.

¡Un negocio redondo!



Cita con la EMVS



De las 200 viviendas anunciadas en 2012
para paliar desahucios sólo se han entregado 77
y de las 198 gestionadas por las juntas aún menos: 27



La EMVS calculaba ingresar
por venta de viviendas 40 millones y 6 millones por alquileres.
Hasta la fecha han ingresado 7,3 millones por lo primero
y 0,8 millones por lo segundo





Lamar a los Servicios Sociales



Desde 2010 los presupuestos del área se han rebajado en casi 60 millones para pasar de 260 a 203 millones de euros



En 2009 sólo se dejó de gastar el 6% de los 136 millones destinados a ayuda a domicilio. Más del 24% no se ha ejecutado en 2013



Hace cinco años se atendía a 54.400 usuarios, hace tres ya se reducía a 45.500

con 15,16 horas mensuales de media por las 17,87 horas de 2009.



Menos usuarios y menos horas de atención



Lamar a los Servicios Sociales



En el último año, lejos de aumentar los Centros de Día, como también se prometió hasta llegar a 128, se ha pasado de 103 a 101

Desde julio pasado está en vigor el re-pago de la teleasistencia. A cambio, eso sí, se ha reducido la frecuencia de las llamadas por recortes de personal de las empresas

Hay 89 Centros de Mayores, lejos de los 128, uno por cada barrio, prometidos por el PP



ir al cine o al teatro?

Cerrado el Albéniz desde el 2009, el Ayuntamiento no ha hecho nada por tratar de recuperarlo a un precio de ganga

los teatros de la Comedia, Arribes, Arenal, Martín, Cómico o los cines, entre muchos más, Bogart, Benlliure, Cristal, Díplex, Jorge Juan, Luna, Manvi, Madrid, Morasol, Real Cinema, Renoir Cuatro Caminos... etc han desaparecido

El Teatro Madrid, de titularidad municipal está cerrado y abandonado desde 2011

El teatro Almendrados
fue construido,
cerrado y sin usar
desde hace 16 años



Ir al cine o al teatro?

Gran Vía ha perdido 10 de sus 13 cines
desde que el Ayuntamiento cambió la
legislación urbanística en 2004
y permitió su reconversión

Está cerrado el Museo Municipal de Historia
y el de Arte Contemporáneo de Conde Duque
y el de escultura al aire libre de Castellana sigue sucio
y usado como aparcamiento de motos

Darse un chapuzón

Ocho distritos no tienen
piscina municipal de verano:
Centro, Barajas, Ciudad Lineal,
Chamartín, Salamanca,
Chamberí, Tetuán y Retiro

En Aluche, por problemas de seguridad
en el polideportivo, se cuelan por la noche
para bañarse y hacer botellón

Las piscinas cubiertas de Entrevías,
cerrada desde diciembre de 2011,
y la Fernando Martín de Moncloa, desde julio de 2012,
siguen sin estar abiertas a los vecinos